

## La mort - 1/1

**Aujourd'hui, un de mes amis a failli connaître dans la mort dans un accident de scooter...**

Aujourd'hui même, après ma bonne demi-heure de marche pour aller au collège, je me suis mise à l'ombre d'un bâtiment avec quelques potes, jusque là tout allez pour le mieux, on discutait, on rigolait, on parlait de cette grève quand arriva ce fameux copain avec son scooter...

Toujours le même bruit, et cette même odeur d'essence, avant qu'il n'arrive à nous, nous nous sommes regardés en nous disant : *"Tiens, le revoilà à vouloir frimer avec son scooter tout neuf!"*, Il commence à vouloir accélérer, mais il n'avait pas prévu qu'il n'allait pas contrôlé son scooter et qu'il y avait des obstacles à sa vitesse et sa frime...

Il a failli rentrer dans un de la bande juste avant de tomber de son scooter et être expulsé de celui-ci à plus de 5 mètres au loin ! Nous avons tous eu peur ! De plus il n'a pas voulu prendre le temps de s'arreter 5 min pour nous parler, c'était le silence total, plus de 6 personnes ne faisant pas partie de la bande étaient présentes ! Il m'a alors lancé un regard qui m'a touché car pour une fois celui-ci était sincère ! Quand il s'est relevé il n'a pensé qu'a son scooter... Et il est partie sans un mot... En partant il a d'ailleurs failli rentrer dans une voiture qui venait de déposer des collégiens comme lui et moi...

Plus de 20 min après tout le monde en parlait, la preuve ça continue puisque je vous en parle, tout ça pour dire qu'il faut bien mettre son casque, ne pas frimer, respecter la sécurité routière, et pensez au gens qui vous aiment et qui n'aimeraient pas vous voir mort, et pensez aussi à vos parents qui vous ont fais confiance en vous achetant ce scooter !

Mon ami qui a failli se tuer est trop gâter par ses parents, ne leur obéit pas et presque personne ne peut l'influencer dans sa façon d'agir !!!

Mais bon quand même le scooter est un bon moyen de transport qui sert à TRANSPORTER et non pas à FRIMER !

Je vais vous dire que de voir un ami tomber d'un scooter, et qui a frollé la mort de très près ça vous fait réfléchir un max, et vous vous dites : *"purée, j'espère que ça ne m'arrivera pas !"*

Le meilleur moyen pour que cela n'arrive pas, c'est de ne pas être aussi con que mon potes !  
:)))